

La ville voyage évidemment, mais nul ne sait où elle va.
En attendant, à part les compagnies d'eau et de gaz, personne n'en est incommodé.

Le Courier des Etats-Unis raconte ainsi qu'il suit le meurtre du président de la Chambre de Vénézuela : « Les correspondants de Caracas annoncent que Don José Miguel Barcellon, président de la Chambre des représentants de Vénézuela, a été tué à coups de pistolet, le 12 mai, à onze heures du matin, par Edouard Scadion, éditeur du Tribunal libéral. Une discussus s'est élevée entre eux au sujet des réformes projetées par la Constitution de la République. M. Scadion était favorable à la présente administration du président Alcante, surnommé le "grand démocrate" tandis que don Barcellon soutenait l'opinion contraire. Quelques instants après l'altercation, don Barcellon ayant rencontré M. Scadion dans la rue, a tiré sur lui plusieurs coups de feu sans le toucher. Ayant épousé les cartouches de son revolver, il a emprunté celui de son ami le général Juan de Mariano Gusman, et il a recommencé à tirer sans plus de succès. M. Scadion a riposté par deux coups de pistolet, et don Barcellon ayant été atteint par deux balles, est mort à quatre heures de l'après-midi. M. Scadion est allé immédiatement se constituer prisonnier. »

Enigma

Mon nom n'est pas Contraste; et cependant, Je suis, sur mon honneur, Un être assez bizarre, Dont le mot est commun, et dont la chose est rare.

J'ai, je n'ai point d'yeux, d'oreilles, de voix; Comme Zéphir je suis légère, Et pour certains travaux on fait cas de mon poids.

Je suis svelte, je suis grossière. A mon aspect aux champs, sur un chemin, Dans un salon, on court, on est froid, on s'emballe.

Quand j'ai des bras, ils sont souvent sans main, Quand je n'ai point de bras, j'ai des ailes de gaze, Je ne parle et ne dis mot, je caresse et j'étreins; Je me coiffe de fleurs, et me chausse de fer; Je danse dans un bal, et je vole dans l'air. Qui suis-je donc, lecteur ? un être qui vous parle.

Vil instrument, l'autre d'un oiseau : Je suis tendre comme Sapho, Dure comme du bois, frêle comme une mouche.

Me reconnaissez-vous ? Quel l'Edipe nouveau, Devinez ma triple essence ? Je ne lui promets pas un Voltaire, un Rousseau,

Je lui souhaite une autre récompense, Trésor plus doux, s'il n'est pas aussi beau, Dans ce pays ou de soi l'on dispose Ses prudences et sans examen, Si mon œuvre forme un amoureux lien.

Puisse-t-il rencontrer ce que mon nom suppose ! Le mot de la Charade d'hier est : Ballon.

ADRESSES

INDUSTRIELLES & COMMERCIALES

Cette liste paraît dans les deux éditions du Journal de Roubaix. — S'adresser pour les conditions, rue Neuve, 17.

Pianos

Location et réparation, rue du Fontenoy, 58. 15176

BARREZ-LEUILLETTE, rue du Vieil-Aubruey, 31. Piano Steinway de New-York. — Location et abonnement de musique à l'année.

Fournier-Delfortrie. ARTICLES DU JAPON pr fêtes et cadeaux, Grande-Rue, 56, Roubaix. 1583

Imprimerie, Librairie, Lithographie Alfred REBOUX, rue Neuve, 17, Roubaix.

Tapis—Ameublements BERNARD-WELCOMME, rue du Vieil-Aubruey, 5 et 13, Roubaix. — Grand choix de tapis en tous genres; tapis cirés pour parquet, tapis liège et caoutchouc. Articles de voyage. — Ameublements complets, sommiers élastiques, Glaces. — Agrès pour gymnase, etc.

Ingénieurs V. DUBREUIL, ingénieur, installations expertes, consultations techniques de 7 h. à 9 h. le matin et de 1 h. à 3 h. le soir, rue du Chemin de Fer, 35.

APERTURES MÉTÉOROLOGIQUES. Dépêche de l'Observatoire de Paris. Paris 20 juin, 1 h. 30, — Hauteur du baromètre ; Dunkerque, 763 ; Brest, Paris, Lyon, Biarritz, 765. Hauteur du baromètre continue. Situation s'améliore beaucoup, mais momentanément, car arrive par Irlande une nouvelle dépression orageuse.

NOUVELLES DU MATIN Bruxelles, 18 juin, 5.

M. Lejeune, candidat libéral, a été élu aujourd'hui, au ballottage, à Waremme.

Berlin, 19 juin, 8 h. matin.

Bulletin de 19 juin, dix heures du matin :

« Aucun changement sensé ne s'est produit, hier, dans l'état de l'empereur.

Le Havre, 19 juin.

Un grand accident est arrivé ce matin neu heures.

Le steamer François I^e, partant pour Honfleur, a été éventré par le steamer l'Alliance, venu de Southampton, capitaine Turtle.

On compte neufs passagers blessés très-grièvement.

Pour quelques-uns, l'amputation sera nécessaire.

Il y a des noyés.

Les torts sont du côté du bâtiment anglais.

A demain des détails.

Nouvelles du soir

Dans la catastrophe du vapeur François I^e on compte une mort, M^e Virginie Malleville, et 18 blessés dont l'un Théodore Debar, élève du Collège de Honfleur, a succombé hier à la suite de

l'amputation des deux jambes qu'il avait dû subir.

Le nombre des entrées à l'Exposition a été hier de 81337 dont 63,640 avec tickets.

Petite bourse du boulevard du 19 juin :

3 0/0 75.67

Italian 76,85, 75

Turc 15,35, 40

Egypte 272, 70, 71

Chemini Egypt. 355

Banque Ottom. 441

Florin 64 64 1/16

Russe 85 1/16

Hongrois 80, 79 7/8

Marché indécis pour les rentes, plutôt pour les valeurs.

DEPÈCHE TELEGRAPHIQUE

LE CONGRÈS

Berlin, 19 juin
La Roumanie a présenté au prince de Bismarck une demande d'admission au Congrès, afin d'être entendue sur toutes les questions du traité de San Stefano qui intéressent la Roumanie. Elle attend la réponse.

Berlin, 19 juin, 9 h. 8 m.
Aujourd'hui, le Congrès continuera de discuter la question des frontières de Bulgarie du Sud. Il est probable qu'il prendra une décision sur l'admission de la Grèce au Congrès, question grave et qui doit être tranchée immédiatement. D'après les dispositions manifestées par le Congrès, on peut prévoir que la Grèce sera entendue seulement dans les questions où elle a des intérêts directs.

On a exprimé la crainte que la Grèce n'accéderait pas son admission si elle n'était pas invitée purement et simplement à partager les travaux du Congrès.

On croit pouvoir être autorisé à affirmer que jamais la Grèce n'a songé à prendre part aux délibérations des questions qui lui sont étrangères, surtout des questions asiatiques. Batoum, par exemple, et que, par conséquent, les proclamations et mesures de circonstances.

« C'est lundi que le Congrès doit s'occuper du règlement de la question financière en Orient.

Il paraît que les représentants de toutes les puissances sont d'accord pour considérer comme indispensable d'arriver à un arrangement qui concilie les droits des anciens créanciers de la Turquie avec les justes revendications de la Russie, au point de vue de l'indemnité de guerre qu'elle réclame. »

Berlin, 19 juin, midi 5.

La quatrième séance du congrès aura lieu probablement vendredi.

Berlin, 19 juin.

La Roumanie n'a encore présenté aucun mémoire au Congrès; mais elle a préparé un qui ne sera remis au Congrès que si la Roumanie n'est pas admise.

Les demandes de la Roumanie portent sur quatre points.

1^e Qu'aucune partie du territoire roumain ne soit détachée.

2^e Que l'armée russe n'ait pas droit de passage à travers la Roumanie, comme il est stipulé dans l'article 8 du traité de San Stefano.

3^e Que la Roumanie entre en possession du Delta et des îles du Serpent.

4^e Que l'indépendance de la Roumanie soit reconnue et son territoire neutralisé sous la garantie collective des Puissances.

Dans la question relative aux Juifs, la Roumanie propose de soutenir le point de vue suivant : la Roumanie admet la nécessité de régler cette question qui n'est nullement religieuse, mais essentiellement nationale et sociale. — Les Juifs sont étrangers à la Roumanie par le langage, le costume et les mœurs. La Roumanie ne lutte pas contre une communauté religieuse, mais contre une nationalité étrangère qui prendrait complètement possession de la Roumanie, si elle était autorisée à acheter des terres. La question est donc tout intérieure et peut être réglée seulement par une loi intérieure et non par une loi internationale.

Le gouvernement prussien a immédiatement consenti au vœu qui lui a été exprimé de procéder à l'inhumation à Herrenhausen, sans solennité militaire ni officielle.

Les parents, toutefois, se sont décidés à faire inhumer le corps à Windsor.

Athènes, 19 juin, soir.

Des nouvelles requêtes de Crète aujourd'hui portent qu'un combat qui a duré tout le jour a été livré entre Varipico et Sirospilo, près de la Canée.

La fusillade a été entendue de la Câne.

Le résultat est encore incou.

hier soir entre les plénipotentiaires Anglais, russes et autrichiens.

Le comte Andrassey s'opposera à l'extension de la Bulgarie du Nord au delà de Varna comme limite méridionale. Les Anglais, d'autre part, refusent d'admettre Sofia dans la même principauté. C'est un point sur lequel la Russie insiste.

L'attitude des délégués Turcs commence à attirer grandement l'attention. On ne se dissimile pas qu'ils peuvent mettre de grands obstacles à l'œuvre pacifique du Congrès, si celle-ci n'offre pas à la Turquie un avantage marqué sur les stipulations du traité de San Stefano. Ils se montrent récalcitrants à l'idée de l'autonomie des provinces grecques.

Extraits des dépêches particulières du Journal des Débats.

Berlin, 19 juin, 8 h. soir.

Les révélations du Globe, qui sont malheureusement vaines, démontrent qu'on ne peut pas compter sur l'Angleterre autant qu'on l'avait espéré ; mais on voit avec plaisir que la France ne joué pas un rôle aussi effacé qu'on l'avait dit. Les bruits répandus à cet égard étaient prématures. Sans affectation, sans jactance, en demeurant simplement fidèles aux traditions de leur pays, les deux représentants français arrivent à jouer un rôle important. Jusqu'ici la seule chose qui semble décidée est que la Bulgarie sera limitée aux Balkans et constituée avec un prince.

La Perse n'insistera pas sur son admission ; elle désire tout simplement que les deux représentants français arrivent à jouer un rôle important. Jusqu'ici la seule chose qui semble décidée est que la Bulgarie sera limitée aux Balkans et constituée avec un prince.

La Perse n'insistera pas sur son admission ; elle désire tout simplement que les deux représentants français arrivent à jouer un rôle important. Jusqu'ici la seule chose qui semble décidée est que la Bulgarie sera limitée aux Balkans et constituée avec un prince.

Le Dimanche 23 juillet 1878. — Concours de la Boule à l'Office (Tinbel).

Dimanche 21 juillet. — Concours au Billard Anglais.

Dimanche 18 août. — Concours de la Boule au Rond (Krusbol).

Dimanche 22 Septembre. — Concours au Jeu de Dés.

Dispositions générales pour les quatre Concours.

Les mises seront de 50 centimes.

Chaque concours, il sera donné deux médailles, une à la société la plus nombreuse, et une à la plus éloignée, pour y avoir droit, il faut que la société soit composée d'au moins 20 membres.

Les sociétés qui voudront participer aux concours devront se faire inscrire le Dimanche au moins 10 jours précéder.

Les dispositions particulières de chaque concours seront affichées dans l'établissement à date de ce jour. — Le cabaret se réserve le droit de modifier les prix dans la proportion de 30%.

Chaque concours une commission sera constituée, qui jugera toutes difficultés.

Le même établissement, deux Sociétés sont à former : au Billard Anglais et à la Boule à l'Office.

DU 1^{er} JUILLET AU 31 AOÛT 1878.

DU 1^{er} SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 1878.

DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 1878.

DU 1^{er} JANVIER AU 31 MARS 1879.

DU 1^{er} AVRIL AU 30 JUIN 1879.

DU 1^{er} JUILLET AU 31 AOÛT 1879.

DU 1^{er} SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 1879.

DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 1879.

DU 1^{er} JANVIER AU 31 MARS 1880.

DU 1^{er} AVRIL AU 30 JUIN 1880.

DU 1^{er} JUILLET AU 31 AOÛT 1880.

DU 1^{er} SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 1880.

DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 1880.

DU 1^{er} JANVIER AU 31 MARS 1881.

DU 1^{er} AVRIL AU 30 JUIN 1881.

DU 1^{er} JUILLET AU 31 AOÛT 1881.

DU 1^{er} SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 1881.

DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 1881.

DU 1^{er} JANVIER AU 31 MARS 1882.

DU 1^{er} AVRIL AU 30 JUIN 1882.

DU 1^{er} JUILLET AU 31 AOÛT 1882.